

Llegan a México 327 mil 600 vacunas de Pfizer

URL: <https://www.sdpnoticias.com/nacional/llegan-a-mexico-vacunas-dosis-pfizer-covid-19-marcelo-ebnard-coronavirus.html>

Autor: Lupita Martínez

México.- El titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), Marcelo Ebrard Casaubon, informó que hoy 9 de abril de 2021 llegaron a México 327 mil 600 vacunas contra el coronavirus Covid-19 de Pfizer.

El canciller Marcelo Ebrard Casaubon informó que las 327 mil 600 vacunas contra el Covid-19 de Pfizer llegaron esta mañana al Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM).

México recibió un millón 302 mil 600 dosis de Pfizer en una semana

Este viernes 9 de abril llegaron a México 327 mil 600 vacunas de Pfizer, informó el canciller Marcelo Ebrard, en el marco del Plan Nacional de Vacunación contra el Covid-19 que inició en diciembre de 2020.

Con la llegada de este embarque, México recibió un millón 302 mil 600 dosis de Pfizer-BioNTech en 3 embarques diferentes esta semana, precisó el titular de la SRE.

En su cuenta de Twitter, Marcelo Ebrard Casaubon destacó que con el cargamento de dosis de la vacuna contra el coronavirus de Pfizer se dará continuidad a la vacunación de adultos mayores.

"Llegaron las 327 600 Pfizer previstas, son 1 302 600 esta semana, la mejor desde diciembre. Lo más relevante es que a partir de hoy las dosis necesarias para el 100% de l@s adult@s mayores ya está en México!!" Marcelo Ebrard Casaubon

¿Cuántas vacunas de Pfizer ha recibido México?

El titular de la SRE, Marcelo Ebrard, destacó que llegaron a México las 327 mil 600 dosis de la vacuna contra el Covid-19 de Pfizer previstas, con lo que suman un millón 302 mil 600 esta semana, "la mejor desde diciembre".

Desde el 23 de diciembre de 2020 México ha recibido 6 millones 483 mil 750 vacunas de los laboratorios Pfizer-BioNTech.

El presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) dijo en su mañanera de hoy 9 de abril que con las más de 327 mil dosis que llegaron, se espera concluir, cerca del 20 de abril, con la aplicación de vacunas a adultos mayores, aunque sea con una dosis.